

Fuente: Radio Nacional

Fecha: 05 de mayo de 2010

Título: Ex Maternidad contará con Banco de Leche Humana

Link: http://www.radionacional.com.pe/index.php?option=com_content&task=view_notp&id=33126&ncid=13

Ex Maternidad contará con Banco de Leche Humana



En los próximos meses se instalará en el Instituto Nacional Materno Perinatal, ex Maternidad de Lima, el primer Banco de Leche Humana, adelantó su director Pedro Mascaro Sánchez.

A NACIONAL EN LA NOTICIA explicó que el objetivo es reducir el número de muertes de recién nacidos y ayudar a la alimentación de bebés prematuros. Indicó que al año nacen 1600 bebés prematuros de cada 18 mil nacidos y requieren leche materna.

“Hay la necesidad de utilizar la leche humana que es la mejor en los primeros meses. Esta leche será usada cuando las madres de los bebés no estén en condiciones de dar de lactar a sus hijos. Esta leche será almacenada y procesada correctamente para que quede libre de microbios y gérmenes”, afirmó.

El galeno adelantó que se requerirá la participación de las mujeres que tengan mucha leche o que ya no tengan la necesidad de amamantar a sus niños.

Informó que el 27 de mayo se presentará al equipo encargado del Banco de Leche y en los próximos meses se capacitará al personal en procesamiento y almacenamiento de la leche.

Dijo que para este proyecto, la ex Maternidad de Lima está recibiendo el apoyo de la cooperación brasileña y española en capacitación y equipos respectivamente.